

Wabup Bertemu Kadinsos, Menanti Duet Ayu-lis di Pilkada 2024 ?

Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID

May 9, 2022 - 15:05



KABUPATEN CIREBON - Hari pertama kerja pascalibur Idul Fitri, Wakil Bupati (Wabup) Cirebon, Hj. Wahyu Tjiptaningsih, S.E., M.Si. yang akrab dipanggil Ayu melakukan kunjungan mendadak ke kantor Dinas Sosial (Dinsos) Kabupaten Cirebon.

Kedatangan Ayu ke Dinas Sosial pada Senin (9 Mei 2022), hanya didampingi ajudannya saja. Tiba di kantor dinsos, Ayu disambut Kepala Dinas Sosial, Dr. lis

Krisnandar.

Begitu datang, wabup langsung melakukan pertemuan di ruang rapat kepala dinas. Sekitar 3 jam berlalu, Hj. Ayu kemudian keluar ruangan.

Ditanya wartawan terkait pertemuan bernuansa politis, baik Ayu maupun lis hanya tersenyum. Dua figur tersebut disebut-sebut akan meramaikan bursa pemilihan kepala daerah (pilkada) di Kabupaten Cirebon.

Duet pasangan Ayu-lis berpotensi diusung PDI Perjuangan. "Kita punya kewajiban menjalankan tugas masing-masing. Soal pilkada, itu urusan nanti. Saya sih minta ke Pak lis jangan sering-sering cuci tangan, biar tidak menghilangkan garis tangan," canda Ayu disambut tawa lis Krisnandar.

Ayu kemudian meluruskan kedatangannya di Dinas Sosial untuk membicarakan persoalan kemiskinan di Kabupaten Cirebon.

"Jangan bicara pilkada, nanti juga ada waktunya. Saya silaturahmi dengan jajaran dinsos untuk mendiskusikan masalah kemiskinan. Kita harus bekerja keras dalam mengatasi persoalan warga miskin," lanjutnya.

lis Krisnandar juga menerangkan, jumlah warga miskin di Kabupaten Cirebon masih cukup banyak. Ada tugas besar yang harus dijalankan dalam upaya mengurangi jumlah warga miskin di Kabupaten Cirebon.

"Masih bernuansa Lebaran, kita saling bermaaf-maafan. Tadi pagi, di Dinas Sosial juga ada acara halal bil halal di internal yang digelar secara sederhana. Kemudian, Ibu Wakil Bupati Cirebon datang. Nuansa halal bil halal semakin istimewa dengan kedatangan Ibu Ayu yang merupakan pimpinan kami. Kami kemudian berdiskusi bagaimana mengentaskan persoalan kemiskinan," tandas lis.

Menurut kepala Dinas Sosial, pihaknya terus berupaya melakukan langkah-langkah strategis dalam mengatasi dan mengurangi jumlah warga miskin di Kabupaten Cirebon.

Perlu diketahui, Ayu yang merupakan Wakil Bupati Cirebon, menjadi figur yang berpotensi diusung PDI Perjuangan dalam pilkada nanti. Selain itu, tentu saja H. Imron yang saat ini menjabat Bupati Cirebon. Kedua figur tersebut bakal bersaing mendapatkan rekomendasi dari PDI Perjuangan

Sosok lis Krisnandar dikenal dekat dengan PDI Perjuangan. Selain kepala dinsos, lis juga ketua Korpri Kabupaten Cirebon. lis juga pernah menjabat kepala BKPSDM. lis dianggap punya basis massa besar. (Bekti/mn)